

«Anschrift»

Uetikon am See, 25. November 2016

Schulbesuchstage Schule Uetikon

«Briefanrede»

Zweimal jährlich finden in der Schule Uetikon Schulbesuchstage statt – einer im Frühjahr, einer im Spätherbst. Wir freuen uns sehr, wenn Sie diese Gelegenheit wahrnehmen und so einen Eindruck aus dem Schulalltag Ihrer Tochter oder Ihres Sohnes erhalten.

Damit dieser Eindruck möglichst realitätsnah verlaufen kann, weisen wir Sie gerne auf folgende Regeln hin:

- Berücksichtigen Sie die Anfangs- und Schlusszeiten der Lektionen für Ihren Besuch
- Schulpflichtige Geschwister dürfen Sie begleiten, sollten aber den Unterricht nicht stören
- Für kleinere Geschwister steht am Morgen eine Kinderbetreuung zur Verfügung (Anmeldung erforderlich, kostenpflichtig)
- Das Handy bleibt während des Unterrichts ausgeschaltet
- Bitte tauschen Sie sich mit Ihren Kindern und anderen Besucher nur in den Pausen aus – die Kinder haben sonst Mühe, sich zu konzentrieren
- Aus Datenschutzgründen muss aufs Filmen oder Fotografieren im Klassenzimmer verzichtet werden

Es ist uns ein Anliegen, dass die Kinder ihren Schulweg zu Fuss zurücklegen – danke, wenn Sie dies am Besuchstag auch tun.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern einen interessanten, eindrücklichen Schulbesuchstag - wir freuen uns auf Sie!

Freundliche Grüsse

Schule Uetikon am See



Gerhard Meyer
Geschäftsführer Schule